
 

 

令和 4年度 第 3回 学校運営協議会 議事録 

日 時  令和４年２月１日（水） 協議会 13：30～15：00 （ 場 所：本校 会 議 室） 

 

議事 

１ 校長挨拶 

 

２ 事務局より 

（１）学校教育自己診断（保護者・生徒・教職員）について（楢﨑 首席） 

 ・実施形態について説明 

 ・結果についての考察 

・今後の検討課題を説明 

 

（２）令和４年度学校経営計画評価および令和５年度学校経営計画について（校  長） 

 ・今年度の取り組み 

 ・結果についての考察 

 ・今年度の課題を踏まえて次年度の計画を説明 

 

（３）進路について（阪口 進路指導主事） 

・５８期生の進路状況について 

 ・模試の参加状況について 

 

（４）新型コロナウイルス感染症の罹患状況等について（教頭） 

  ・オンライン授業の取り組み 

  ・今後の取り組みについて 

    

（５）その他 

 

３ 協議、意見交換 

  Q ここ 10年間で校則を変えたことはあるのか 

  A ここ数年変えたことはない。 

    今後は生徒の意見も考慮して、話し合いの機会を設けることも必要である。 

   

  Q．最近の入試傾向は推薦が多くなっているのか 

   授業アンケートや学校教育自己診断の評価が高いことに驚いている。 

  A．今後は総合型選抜の入試がどの大学でも増加している。 



 

 

 

  Q．ボランティア活動が活発であるの肯定率が低いが、ボランティアに関しての説明はあるの 

   か。 

  A．コロナの影響で説明は減少していた。 

   今後はコロナが落ち着けばボランティアの活動が充実していくのではないかと考えられ 

   る。 

 

 ４ 閉会のあいさつ 

 

 

 

 

 


